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なんで大型開発ばっかりなの？

リニアって本当に必要？
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■リニア新幹線は、
膨大なトンネル残土、工事は事故つづき、
新幹線の４倍の電力消費…

■リニア新幹線「奈良市付近駅」と関西国際空港
を結ぶ連絡新線の建設に１９００億円つぎこむ

■リニアのトンネル残土で谷を埋め立て
２０００ｍ滑走路をつくる
➡予算規模７２０億「提案防災対策」としているが、
予定地は地震がくれば液状化の恐れがある

これまでの大型プロジェクト
・奈良公園内に高級ホテル建設推進
・コンベンションホール ２２０億円
・バスターミナル 45億円
・芸術文化村 １００億円

＋新たな研修棟25億円、ホテル建設など
・平城宮跡国営公園事業 88億円7200万円

＋新たな体験館50億円など

維持管理費も
かかり続けます



緊急事態宣言出さず、
「Gotoイートキャンペーン」

知事は「（宣言は）効果がない」と発言し
奈良県の飲食店には保証なし

無策のコロナ対策に、県民の怒りが爆発

減らされる病床
2016年１４３６１床

➡2021年１３８１１床
（－５５０）

➡2025年１３０６３床
（－748）

逆行！？



日本のジェンダー平等
➡世界１４３か国中１１６位
（政治139位・経済121位）

奈良県の女性の就労率
➡全国ワースト１

奈良県議会女性議員
➡43人中3人（共産党）

非正規雇用率
➡全国ワースト３
（44.1％）

知事は、全国でも15歳から39歳までの若年
非正規労働者の多くが正規職での雇用を求
めているとしながらも、正規職を増やすのでは
なく、スキルアップや学習の機会創出を対策

としている

同性パートナー、
その子どもを含めた

パートナーシップ・
ファミリーシップ制度も
やる気なし・・・

県庁の職員比率

常勤職員

女性 ３３％ 男性 7７％

２３．５％

会計年度任用職員

７６．５％

女性 67.8％ 男性 ３２．２％

正規職員

会計年度任用職員は、
保育士や給食調理員、
図書館司書など、女性
が多い。
1年ごとの更新。
3年任期で、雇用止め
の職場もあり、不安定。



平群町では、工事が始まり大規模伐採が行われた途端、
雨が降るたびに濁水が住宅街に流れ込む事態に
町民９８０名が原告となり、中止を求める９０００筆の署名を提出。

現在裁判係争中。

業者による申請の
偽装を見抜けず県が
許可を出した



救急車来ないよ～

地下水は止めたら
もう戻らない…

の
実
態
は
…



福祉医療 窓口払いなし
未だ実現せず １０校減らし43校に（2005年）

➡40校（現在）
➡さらに2校減らす予定
普通科が減らされ、県外の私立高校へ
通う生徒が増えている

お財布もたないが、
あたりまえの県も多いが…

・学校給食無償化
・生理用品のトイレへの設置
・県立高校のタブレット公費助成

遅れる・・・

県立高校削減



わたしたちの願いを託す

尾口いつぞうさん
を県知事に！！！

新婦人も参加する
「あったか県政の会」の

知事候補

会では、昨年夏より協議、
公開での学習会を重ね、
政策大綱2023年を
練り上げました ジェンダー

教育

くわしくは、
「あったか県政」の

チラシを
ご覧ください

くらし

福祉

平和



◆推薦については、別紙（水色の用紙）を
お読みください。

◆推薦を決めたら、桜の花びらに「願い」
を寄せ書きしましょう。
支部・班名も書いてください。

スマホの
カメラ機能で
取り込んでね！



わたしの推しの議員など、班や小組で大いに語り合いましょう
ひとりひとりの願いを選挙でかなえましょう

「これからのエチケット——政党支持の自由について」 羽仁説子 （抜粋）

■私たちの会の性格（案）は、「思想信条をこえて目的に賛成ならばだれでも入会でき
ます」。私たちの思想や信条は、この会に入ってからその運動をとおして、お互いに変
化し成長していくことでしょうが、大切なことは、いつでもこれは、だれの前にも開か
れていて、つぎつぎといろいろの思想や信条をもった人が入ってこられるものでなけ
ればならないことです。
■私たち婦人の問題は、日々の小さいなやみから、大きな民族的な問題まですべて政
治につながっているということはいいすぎではないでしょう。
■政党支持の自由ということは政治からの逃避でないことはいうまでもありません。

県市町村議員選挙は、


